



2 Pièces

60 m²

Réf. V4306CA

1 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'une des résidences les plus recherchées de la Croisette, ce bel appartement deux pièces situé au 3ème étage bénéficie d'une terrasse spacieuse et d'une très jolie vue sur la mer. En parfaite condition, il est équipé d'une climatisation réversible et offre une surface d'environ 60 m², il comprend :- Une entrée,- Une cuisine américaine,- Un séjour s'ouvrant sur la terrasse,- Toilettes indépendantes,- Une chambre,- Une salle de bains avec toilettes, et une salle de douche,- Une cave. La résidence est gardiennée 24h/24h.

In one of the Croisette's most sought-after residences, this beautiful two-bedroom apartment situated on the third floor boasts a spacious terrace and lovely sea views. In perfect condition, it is equipped with air conditioning and offers a surface area of approximately 60 sq.m, it includes :- Entrance hall,- American-style kitchen,- Living room opening onto the terrace,- Separate toilet,- One bedroom,- Bathroom with toilet, and shower room.- Cellar. The residence is guarded 24 hours a day.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

